

(家庭数配付)

津田小だより

2024(令和6)年
7月号



プールから子どもたちの元気な歓声が聞こえ、いよいよ夏の到来です。どの学年でも、自分の力の伸びが実感できるような学習活動を行い、1学期のまとめに入っています。しかし、この時期は体調不良を訴える子どもも増えてきます。残りの日々を元気に過ごし、気持ちよく夏休みを迎えられるよう、体調管理にご配慮をお願いいたします。また、7月は、午後7時ごろまで外も明るく、ついつい子どもたちの帰宅時間が遅くなりがちです。ご家庭で、「どこで」「だれと」「どんなことをして遊んでいるのか」を尋ねるなどして、お子さまの放課後の行動について把握できますよう、お願いいたします。

7月の行事予定

日	曜	こ と が ら
1	月	全校朝会 ALT来校
3	水	キラキラ集会(2校時) ALT来校 願い事かざり(朝の活動)
4	木	委員会活動 ALT来校 お話の会(5・6年)
5	金	校納金引落日・集金日 あさがおまつり(津田保, 津田幼)
8	月	個人懇談1日目13:30下校 ALT来校
9	火	個人懇談2日目13:30下校
10	水	個人懇談3日目13:30下校 ALT来校
11	木	お話劇場(1・2年) クラブ活動 ALT来校 ぴかりんタイム(3・5年)
15	月	海の日
16	火	TV朝会
17	水	牟岐少年自然の家説明会(6校時:体育館) ALT来校 ぴかりんタイム(1・6年)
18	木	ぴかりんタイム(2・4年) 勾玉づくり①②③6年
19	金	1学期終業式(1校時) 14:50下校 学校安全の日 食育の日
22	月	夏季休業日開始
23	火	徳島市水泳検定会(田宮公園プール)

8月の主な行事予定

- 6日(火) 県水泳検定会
- 12日(月)～15日(木) 学校閉庁日
- 17日(土) PTA 奉仕活動
- 19日(月) 登校日 11:30下校
- 24日(土) PTA 奉仕活動予備日

9月の主な行事予定

- 2日(月) 第2学期始業式
給食開始

今月の生活目標

※ 暑さに負けず、元気に生活しよう

- * 水とうを持ってきます。
- * 帽子をかぶって登下校します。
- * 運動をするときや、外で遊ぶときは、マスクを外すなどして、熱中症を予防します。

学校では、夏休みを控えて「夏季休業日中の生活」「水難事故、交通事故防止」について確認していこうと考えています。

個人懇談を実施します

7月8日(月)・9日(火)・10日(水)の3日間、個人懇談を実施します。個人懇談は、お子さまの1学期の学習や学校生活の様子を担当からお知らせし、その上で有意義で楽しい夏休みにするために、保護者の皆様と話し合う大切な機会です。限られた時間ではありますが、子どもたちのよさや可能性を確認し合えるような時間にしたいと思います。ご多用の折ではございますが、よろしくをお願いいたします。

もうすぐ夏休みに入ります

7月20日(土)から夏休みに入ります。1学期の学習の復習や作品応募(課題)など、長い夏休みにしかできない研究や体験をして自分の力を伸ばすとともに、9月からの学習にいかしてほしいと思います。お子さまが夏休みの計画をうまく立てることができるよう、助言などをしてください。

○読書活動をお願いします

夏休みは読書好きの子どもを育てるよい機会です。家族で読書はいかがでしょうか。

○お手伝いの機会を作ってください

お子さまと相談して、家族の一員として継続できる仕事を任せてみてください。根気強さが身に付いたり、家族の役に立てたという達成感を味わったりすることができると思います。

スマホ(携帯電話)・インターネット等の使用にご注意を

ご存知のように、情報化社会において、子どもをターゲットにした大きな事件・事故が発生しています。特に大きな社会問題化しているインターネット・SNS等については、子どもが犯罪に巻き込まれることもあります。そこで、お子様が、スマホ(携帯電話)・パソコン等を使用する際の注意点について、ご家庭で話し合っただけであればと思います。

- ・使用に関しての約束事を決める。(時間を守る、悪口を書かない等)
- ・安易にSNS、ユーチューブ等に投稿させない。
- ・絶対にSNS、ユーチューブ等に個人情報を出さない。
- ・一度流出した情報は、全てを削除することは困難であること。
- ・匿名であっても、調べれば誰が情報源なのかは特定できること。など

また、ゲームに夢中になり、何時間も行っていることがお子さまの成長に大きな影響を与えます。ぜひ、ゲーム時間の管理もあわせてお願いいたします。

キラキラ集会

7月3日(水)にキラキラ集会を行います。集会委員の劇を見たり、各学級ごとに願い事の発表をしたりしながら楽しく実施したいと思います。この集会を通して、津田小学校児童のきずなを深めていきたいと考えています。また、願い事を書いた短冊を笹に取り付け、学校前に設置しますのでご覧いただければと思います。